



尚徳福祉会 日野保育園 H29.12 発行

木枯らしに吹かれてすっかり葉を落とした園庭の木々に、冬の訪れを感じます。そんな中を外が大好きな子どもたちは、体がポカポカになるまで元気に遊んでいます。今年も、遠足や地域交流時の用意など、ご協力をありがとうございました。2017年の締めくくりが元気で楽しい日々となるよう努めていきます。来年もよろしく願いいたします。



お楽しみ会

12月2日(土)は、いよいよお楽しみ会です。合唱・手話・合奏・劇など、お楽しみ会に向けての活動で忙しい毎日でしたが、『みんなで一生懸命やる!』と頑張ってきました。

お城の背景や小道具、金のがちょうなど、丁寧に塗ったり、一人ずつ心を込めて貼ったりして皆で作りました。力作をご覧ください。

当日は、緊張するところもあると思いますが、これまでの活動を是非ご覧ください!!



芋掘り★大学芋パーティー!!

地域の畑や、保育園横の畑で芋掘りをしました。『どんな形のお芋が出るかな?』『何色のお芋かな?』と話しながら力を入れて掘っていました。

土の中からサツマイモが見えると、引っ張って『とれた〜』とお友だちと見せ合っては大喜びでした。

そして13日(月)、地域の方を招待しての『大学芋パーティー』では、お芋スタンプのランチョンマットを敷いて美味しくいただきました。



★グランドゴルフ!!

22日(水)はあじさいクラブさんと第一公園でグランドゴルフを行いました。スティックは重かったけどホールインを目指して打ちました。12月4日には保育園へお招きしておやつを一緒に食べる予定です。



クリスマスブーツ作り

クリスマスをイメージしたデザインを考えながら、布を切り貼りして可愛いブーツを作りました。好きな色のフェルトを選んで作った可愛いブーツに「プレゼントが入るかな」とサンタさんがくるのを楽しみにしています。

食育

・ラディッシュを植えました。
一週間で発芽したことに驚いた子どもたちです。収穫が待ち遠しいです。



規則正しい生活と、うがい・手洗いを忘れずに風邪を予防しましょう。